
 

 平成 14 年度の決算は、特別委員会が開かれ、11

月 7 日賛成多数で承認されました。 

 新開県議は、公明党の理事として特別委員会で執

行部を質しました。 

再 就 職 支 援 講 習 会 の 事 業 継 続 を 要 望 

 本県の完全失業率は、6.6%と全国平均よりも悪い。

しかし、県は、個別のカウンセリングを含めた再就職

支援講習会を実施し、受講した失業者の約 50%が再就

職を決定している。ハローワークの 2倍の実績。 

 新開県議は、来年度の失業率改善は薄いのであるな

らば、県民のためになる事業は、是非継続すべしと強

く質問。労働部は継続を図ることを約束しました。 

 

 
西 新 校 区 運 動 会 で 出 番 を 待 つ 新 開 親 子

 
中国へ学校寄付のため第三回バザー開催〔新開宅〕

 

祝 西新小学校創立 130 周年 

11 月 15 日、私も朝から、「きらく会」の皆さんとお祝いの餅つきのお手伝い

をし、小学校講堂で 130 周年の式典に参加しました。 

生徒が丸めた餅を参加者全員に配布。手作りの祝賀会。国際色豊かな心温まる

式典に私も卒業生の一人として最高の思い出になりました。 

決 算 委 員 会 で 質 問 す る 新 開 県 議
水 源 を 守 る た め の 法 改 正 を 急 げ 

 新開県議は、4 年前安定型処分場で 3 人の死

亡事故が発生したものの、抜本的な改善策がな

されていないことを重く取り上げました。 

 安定型処分場の有毒ガス、汚濁水に基準がな

い。水道水源を守るための法がありません。 

 新開県議は、県民の強い思いを感じなければ

ならないとして、県は、国に対して、水源を守

るため｢廃掃法｣と｢水道法｣の整合性を保つ法改

正を強く要望すべきと迫りました。環境部は、

国に法改正を強く望むことを答弁しました。 
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第４３回衆議院総選挙において、公明党は、公

認候補を擁立した１０小選挙区で９人、全国１１

ブロックの比例区で２５人が当選、合計３４議席

を獲得し、改選議席を３議席上回る大勝利を勝ち

取ることができました。 
また、残念ながら、比例区の九州・沖縄ブロッ

クでは議席増はできませんでしたが、過去最高の

１１７万票を獲得し、全国の総得票数は、過去最

高の８７３万票（前回比９７万票増）を獲得する

ことができました。公明党に対して厚いご支援を

お寄せ下さった広範な国民・有権者の皆さまに、

心より感謝と御礼を申し上げます。 
今回の衆院選では、２１世紀初頭の日本のカジ

取りを、どの政権に託すのかが問われました。す

なわち、自民党、公明党、保守新党による自公保

政権の継続か、それとも民主党中心の政権か、と

いう「政権の選択」が最大の焦点でした。連立与

党３党で絶対安定多数を確保する２７５議席を獲

得したことは、自公保連立政権が国民から信任さ

れたことを示しています。小泉内閣は、国民の信

託にこたえ、デフレ脱却・経済活性化に総力を挙

げるとともに、日本再生に向けて構造改革を断行

していくべきであります。公明党は、連立与党の

一員として、引き続きこれらの課題に全力で取り

組んでまいります。 
 

全国で３４議席（前回より３議席増）、「政策実現政党」の本領発揮へ 

九州・沖縄ブロックで当選した４氏
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●携帯電話の番号持ち運び制度が２００５年実現へ 
携帯電話会社を変えても番号は変えずにすむ「携帯電話番号持ち運び（ポータビリティー）制

度」の実現を求めて、公明党青年局が署名運動を展開し、１０１３万人の署名を９月に小泉首

相に提出。総務省が１０月に研究会を発足させ、早ければ２００５年に導入される見通しにな

りました。これにより、会社間の競争が促進され、料金の引き下げやサービスの向上も期待で

きます。 




